



Apreciados compañeros

La pandemia por COVID-19 nos obliga a posponer el periodo ENVIN que normalmente se extendería entre abril y junio. Compartimos la excepcionalidad del momento y la enorme carga asistencial que acapara todos nuestros esfuerzos.

En los próximos días la página web del ENVIN se actualizará como cada año y estará disponible como siempre para aquellas unidades que la necesitan como herramienta de vigilancia y gestión. Para resolver cualquier duda pueden escribir a [infoenvin@gmail.com](mailto:infoenvin@gmail.com)

En unos meses, cuando volvamos a la normalidad y la situación nos lo permita, retomaremos este proyecto colectivo (previsto para septiembre-noviembre 2020). Se informará puntualmente.

Agradecemos a todos el esfuerzo tan importante que estáis realizando, mucho ánimo y adelante. Juntos podremos con ésta pandemia.

Un fuerte abrazo

**Grupo Coordinador ENVIN**